

INAUGURA COAHUILA JUZGADO DE ADOPCIONES

# AGILIZAN ADOPCIONES DE UN AÑO A 40 DÍAS



## Afirma Trump que el T-MEC es 'irrelevante'

Asegurar que su país no necesita los productos fabricados por sus socios comerciales, en particular los automóviles producidos en México y Canadá.



## Detienen a cuatro personas vinculadas al 'Mencho'

La FGR informó la detención de cuatro personas vinculadas con Nemesio Oseguera, alias "El Mencho", líder del CJNG.



CON APOYO DEL GOBIERNO ESTATAL

## Llegará a Sabinas empresa avícola

Con una inversión de 250 mdp; generará 400 empleos

STAFF / LA VOZ  
[www.periodicolavoz.com.mx](http://www.periodicolavoz.com.mx)

SABINAS, COAH.- Con el apoyo del Gobierno del Estado de Coahuila se anunció la llegada de una

LOCAL / PÁG. 2

empresa avícola de gran escala a Sabinas, que fortalecerá la economía de la ciudad y la región carbonífera. Este proyecto representa un paso firme hacia la diversificación productiva y la consolidación de la entidad como un polo atractivo para nuevas inversiones.

El nuevo modelo permitirá juicios en línea, ampliará el acceso a familias de toda la entidad y operará con protocolos diseñados junto al DIF Coahuila.

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
[www.periodicolavoz.com.mx](http://www.periodicolavoz.com.mx)

SALITILLO, COAH.- Miguel Felipe Mery Ayup, Presidente Magistrado del Poder Judicial en Coahuila y Liliana Salinas, Presidenta Honoraria del DIF Coahuila encabezaron la instalación del Juzgado de Adopciones en Coahuila

Al respecto, Mery Ayup detalló que con el objetivo de reducir tiempos, garantizar certeza jurídica y priorizar el interés superior de la niñez, el Poder Judicial puso en marcha un juzgado especializado en adopciones, que permitirá resolver estos procesos en un plazo estimado de 40 a 60 días, muy por debajo de los esquemas tradicionales que podían tardar hasta un año.

El Presidente Magistrado detalló que el nuevo



Las autoridades aclararon que los casos que llegan a esta instancia ya cuentan con viabilidad jurídica y estudios completos realizados por PRONIFF y el DIF.

órgano jurisdiccional forma parte del proceso de especialización de la justicia

Miguel Felipe Mery Ayup, Presidente Magistrado del Poder Judicial en Coahuila y Liliana Salinas, Presidenta Honoraria del DIF Coahuila encabezaron la instalación del Juzgado de Adopciones en Coahuila

familiar y fue diseñado tras un trabajo coordinado con Liliana Salinas, con quien se elaboraron protocolos de actuación específicos para este tipo de casos, enfocados en proteger los derechos de niñas, niños y adolescentes.

Este juzgado atenderá principalmente a menores que han vivido situaciones de abandono, calle o pérdida de la patria potestad, con la finalidad de integrarlos de manera pronta y segura a un entorno familiar adecuado que favorezca su desarrollo integral.

Uno de los avances más relevantes es que los juicios de adopción podrán realizarse en línea, lo que permitirá a personas interesadas de municipios como Acuña u otras regiones del estado llevar su proceso sin necesidad de trasladarse a la capital.

La sede del juzgado estará en el Centro de Justicia Familiar de Saltillo, bajo la conducción de una jueza especializada en la materia, con criterios uniformados.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7



## Vamos a seguir cuidando nuestras familias: Manolo

Inician reuniones del 2026 de los Consejos de Seguridad y Desarrollo Económico Regionales.



## LA FISCALÍA DE LA CARBONÍFERA Preparan acción penal por maltrato animal

TERESA MUÑOZ / LA VOZ  
[www.periodicolavoz.com.mx](http://www.periodicolavoz.com.mx)

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- El Ministerio Público Especializado en denuncias por Maltrato Animal, bajo la dirección de la licenciada Cendy Viviana González Valdez, prepara la carpeta de investigación en torno a un caso de violencia contra una mascota donde el presunto, es un trailer habitante de la colonia Infonavit-Reforma de esta ciudad.

La Fiscalía General del Estado, Delegación Carbonífera, integra el expediente correspondiente y solicitará audiencia inicial ante un juez penal, quien valorará los datos de prueba recabados para determinar la vinculación a proceso del imputado. Cabe señalar, en Palaú se registró otro hecho reprobable, donde un individuo atacó y dio muerte a un "lomito" en un negocio situado en la zona centro.

LOCAL / PÁG. 2

## Reta Limbar Valdez a diputado Tony Flores

El excandidato del Partido Verde acudió al Palacio Legislativo para confrontar públicamente al diputado del PT

MARCO JUÁREZ / LA VOZ  
[www.periodicolavoz.com.mx](http://www.periodicolavoz.com.mx)

SALTILLO, COAHUILA.- Limbar Valdez, excandida-



to del Partido Verde Ecologista de México a la alcaldía de Saltillo, se presentó este martes en el Congreso del Estado para lanzar un desafío público al diputado local Antonio "Tony" Flores, luego de una serie de señalamientos y provocaciones previas difundidas en redes sociales.

Durante su visita al recinto legislativo, Valdez realizó un acto simbólico al colocar una cobija sobre la curul que corresponde al legislador del Partido del Trabajo, en lo que descri-

bó como una crítica a su ausencia. De acuerdo con el propio Valdez, Flores no acudió al Congreso al no formar parte de la diputa-

ción permanente y, además, habría solicitado una orden de restricción en su contra.

LOCAL / PÁG. 2



7503003854005